



Chetumal

# Mejoran las finanzas de la Comisión de Agua Potable

La calificación de la calidad crediticia o riesgo emisor de la dependencia paso de BBB- a BB+.

Martes, 31 Dic, 2013 22:40

CHETUMAL, Q. Roo.- La **Comisión de Agua Potable y Alcantarillado (CAPA)** ha informado que la empresa calificadora de riesgo de inversión Fitch Ratings, mejoró la calificación del crédito de la dependencia con el **Instituto para el Desarrollo y Financiamiento (Idefin)**, en un nivel "A", retirando la observación negativa que mantenía desde junio de 2013.

La directora general de la CAPA, **Paula González Cetina** explicó que de acuerdo con un boletín emitido por Fitch Ratings, con fecha 29 de Noviembre del presente año, esta bajó la calificación a la calidad crediticia o riesgo emisor del Idefin de BBB- a BB+, que es el mismo nivel que se ubica en el estado.

Detalló que el impacto positivo de esta calificación para la CAPA, proviene del crédito celebrado en el año 2007, por la cantidad de 315 millones de pesos que fueron destinados a realizar obras de infraestructura hidráulica en Cancún, donde dicho servicio se encuentra concesionado por la empresa **Aguakan**; y cuyo pago se ha cubierto de manera puntual a través de los recursos de la propia concesión.

Puntualizó que la ratificación de la calificación del crédito se fundamenta principalmente en la fortaleza de su comportamiento histórico, al observar sobresalientes coberturas para el servicio de la deuda, por lo que Fitch Ratings considera que el servicio del crédito es sobresaliente, por su buen desempeño.